

BASSIN DE TAIN-TOURNON

TAIN-L'HERMITAGE | Hier, s'est tenu le 7^e forum de l'emploi saisonnier à l'espace Rochequede
Un job pour l'été ou dans la durée...

Précursseurs en la matière, la communauté de communes Hermitage Tournonnais et Pôle Emploi ont accueilli mercredi à l'espace Rochequede de Tain la 7^e édition du forum de l'emploi saisonnier. Avec près de 900 visiteurs à la mi-journée (650 à la même heure l'an dernier), ce forum créé en 2008 répond à une véritable demande, tant du côté des employeurs que des personnes en recherche d'emploi.

Agriculture, viticulture, arboriculture, industrie agroalimentaire, hôtellerie, restauration, santé, service d'aide à domicile, maison de retraite, commerce, services, animation... L'offre est importante et diversifiée sur le territoire. C'est plus de 1100 offres qui étaient à pourvoir dont 600 sur place et 500 sur les panneaux d'affichage pour cette édition 2015.

Plus de 1 100 offres à pourvoir

Travail de la vigne, ramasseurs de fruits, vendangeurs, poste en conditionnement, opérateurs de ligne agroalimentaire, animateurs, aide à domicile, cuisiniers, serveurs, remplacement de personnel pour les vacances, des « jobs d'été » en direction des étudiants, mais aussi des CDD de deux à plusieurs mois, à l'adresse des personnes en recherche d'emploi. Il permet également de rencontrer sur un même site les entreprises et employeurs, mais aussi de nombreux organismes de formation et services institutionnels liés au marché de l'emploi.

Chez Alatache Tournon, on embauche dès le mois de mai

À partir du mois de mai, la société de viticulture Alatache propose une vingtaine de postes saisonniers à pourvoir pour environ deux mois et demi. « Ça nous permet de recruter du personnel que l'on pourra aussi garder pour les vendanges du mois de septembre » expliquait Kamel Menacer, représentant la SARL. D'ajouter : « On a maintenant un volume suffisant pour pérenniser les emplois ce qui nous amène à 15 postes permanents sur toute l'année, et en haute saison, on est environ une cinquantaine. Les gens viennent de toute l'Europe pour avoir du boulot, j'ai eu beaucoup de candidatures d'étrangers qui ont déjà travaillé en Espagne et dans d'autres



Près de 900 visiteurs étaient présents sur les stands de l'espace Rochequede afin de trouver un emploi.

Kamel Menacer de la société Alatache confiait : « qu'un contrat de 2 mois et demi sur le travail de la vigne pouvait déboucher ensuite sur un emploi de vendeurs et ainsi de suite ». Il en est de même pour la société Mc Donald's de Pont-de-l'Isère à la recherche de 50 personnes sur deux mois cet été. « des jobs d'été ou de saison qui peuvent se pérenniser dans le temps ». Un succès salué à la mi-journée par les élus de l'Hermitage et du Tournonnais, dont le président de la communauté de communes Michel Brunet, Frédéric Sausset et Annie Guibert, conseillers départementaux, Denis Bulher directeur du Pôle Emploi de Tournon. Des offres d'emploi que l'on peut retrouver sur le site de Pôle Emploi du secteur de Tournon.

Gwendoline DOGAERT
et Pierre CHETTER



En haute saison, ce sont environ 50 personnes qui travaillent pour Alatache.

pays. Mais je remarque qu'il y a beaucoup moins de gens du coin qui postulent ce que je trouve assez inquiétant... Ce sont des métiers qui ont été déclassés par les gens du secteur.



Manon Rasle, 19 ans
Serves-sur-Rhône

« Comme tout le monde je suis là pour trouver du travail et en même temps, je découvre certains secteurs que je ne connais pas. J'ai fait un bac pro à Annemay et je recherche surtout du travail dans tout ce qui est soin et service à la personne... J'ai déjà de l'expérience dans ce secteur alors j'espère trouver quelque chose qui me conviendra. »



Virgil Eymard, 21 ans
Tain-l'Hermitage

« Je suis là pour trouver un emploi saisonnier donc à partir de maintenant jusqu'à la fin de la saison mais je n'ai pas de domaine de prédilection. Tout me conviendrait... Je suis déjà allé voir Valfronza, la cave de Tain et Internarché. »
 « Quand un poste est disponible, je travaille en intérim sinon je cherche le reste du temps, c'est assez difficile. »



Barthélemy Oldag, 60 ans
Saint-Vallier

« Je recherche du travail dans un peu tous les domaines que ce soit manutention ou autre ce qui est difficile à 60 ans. »
 « Je fais une saison dans l'année et après c'est le chômage qui tombe... Je travaille beaucoup avec Rhoda-coop et chaque année je passe 4-5 mois avec eux. Mais à mon âge, c'est compliqué pour trouver du travail et faire plus d'une saison. »

Une cinquantaine de postes à pourvoir chez McDonald's à Pont-de-l'Isère

« Nous proposons une cinquantaine d'emplois saisonniers à pourvoir pour les mois de juillet et août répartis entre les deux restaurants de la commune » expliquent le personnel de la chaîne. Pas de profil particulier n'est requis et personne n'est exclu non plus : « Si quelqu'un recherche un CDI, il y a une possibilité d'évolution. On fait passer des tests d'aptitudes et un CDD peut se transformer en CDI par la suite. Il n'y a aucune limite d'évolution alors n'importe qui peut arriver aux niveaux de formateurs et managers s'il le désire. »

À noter également que les McDonald's de Tournon et Valence recrutent également.



Pas de profil particulier n'est requis pour travailler chez McDonald's.

PORTE DE DRÔMARDECHE

Accompagner les jeunes sur le marché de l'emploi

Mercredi, la communa-

uté de communes Porte de DromArdeche a accueilli à la salle des fêtes de Châteauneuf-de-Galaure le forum jobs d'été organisé par le point d'information jeunesse en partenariat avec la Mission locale, Pôle emploi et le centre régional information jeunesse.

Le développement économique et l'emploi sont des priorités pour Porte de DromArdeche.

Au travers de cette manifestation les élus ont souhaité accompagner les jeunes sur le marché de l'emploi et leur donner l'occasion d'avoir une première expérience profes-

sionnelle.

Ainsi lors de ce forum les jeunes de 14 à 25 ans ont pu découvrir différentes offres d'emploi, rencontrer des employeurs potentiels, mais aussi se voir proposer accompagnement et conseils précieux. C'était aussi l'occasion pour les entreprises présentes de présenter aux jeunes leurs profils de métiers, les possibilités d'alternance ou de stage.

Une très bonne fréquentation a été enregistrée durant toute la matinée. De nombreux jeunes ont pu avoir des échanges constructifs, répondre aux multiples propositions d'emploi d'été et pour cer-

tains obtenir des informations importantes pour leur avenir professionnel. Un forum encourageant à renouveler en espérant encore plus de professionnels présents.

Parmi les élus on notait la présence d'Alain Mabilon maire, de Pierre Jouve président de Porte de DromArdeche, d'Emmanuelle Anthoine conseillère départementale, d'Aurélien Ferlay, conseiller régional, de Patricia Boidin première adjointe d'Anneyron et vice-présidente, d'Odile Champet maire de Fay-le-Clos et vice-présidente, de Laurence Perez maire de La Motte-de-Galaure.



Les élus ont échangé avec chaque professionnel.